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Verbale de1la seduta di prosecuzione dì glomo 14/07 /2016

L'anno duemilascdici il giomo quartordici dcl mese di lugLio, giusta convocazione del

Presidente N'Iarco frasca ]rolara (flota prot. n. 11ó6807 S.02 C. 16 del 08/07/2016 ). si

è riunito in seduta otdinaria presso l'aula Consiliare "Libcro Gtassi" della \rll
Circoscdzione sita in lia Fileti n. 19, il Consigìio Circosctiziona.le per procedete alla

rrartazione de6j[ argomenti. iscrirti all' O.d.G..
Àlle ore 12,30 iÌ Presidente inr-ita il Segtctar:io Dott. Claudio Tedesco a chiamare

l'appello, al terminc del guale oltte al Presidente sono ptcsenti i segucnti 7 Consiglieri
Cassataro, Di Matteo, Di Napoli, Dones, Govelnale, Otlando, Sitagusa.

ll Presidente costatata 1a ptesenza del numero legale dichiara apena la scduta di

ptosecuzione, con L'assenso dei Consrglieri prcsenti ir aula compone il collegio degli

scrutatoti nellc petsone dei Consiglieri Cassataro, Governale, Siragusa'
11 Presidente comunica che ci sono stati dissen'izi ncgLi uffici dell'Ottava Circoscrizionc

dor,rrti alla m t:.c nz^ del personale che per crrata valutazione della tesponsabile

dcll'ufficio, è stato collocato in congeclo -senza tcnere conto dell'esigcnza dell'ufficio r,ista

lrlra aftluenz.. di cirradinj negL uffici.
Durante l'intervento alle ore 12,35 entra il Consigliere Randisi, alle ote 12,37 entra
il Consigliete Re, alle ore 12,40 enta il Consigliere gentile. Sono ptesenti 11-

ll Presidente in prosecuzione alla seduta di icti ptosegue con 1a ttattazione dc1 punto
n.17 dell'O.d.G. "atti irpe//il,i ù ni all'e/enca allegata", ista I'assenza dcl Consigliere

Macchiarella firnatatio della mozione n.9, la prima mozione in elcnco da trattere, il
Presidente chiede ìl prelier.o della mozione n.11 a lulna dei Consrglieri Dones e

Governale aventc pcr oggetto: l'Iusa fu sìntre7ryt de/l'altrarcNametlt0 ?edlnale di l trgo Selkia.

P rot n. 1 A7 21E J del A1 / 07 / 201 6.

11 Presidente costatato che non ci sono intefi.eùtì a favore o contJo, pone 1n \iotazlone
per alzata di mano il prclievo.
Presenti r\.11

Votanti n.11

Votano SI n.11

Il prelievo è approvato alPunanirnità dei presenti.
AlTe oîe 12,42 enttano i Consiglieri Forzinetti e Longo. Sono presenti 13.

Ii Presidente dà la parola al Cor.rsigLiere Dones per illustrare La mozione.
11 Consigliere Dones dutante I'illustrazione della mozione pone ir er.idenza chc le strisce

pedonali sono a malapena visibili petché deteriorate e occultatc ddla ptesenza di
cartellonistica stradale. Chiedc lo spostamento della cancllonistica stradale e il
dfacimento dcllc sttisce pedonali pet tendede più r-isibìlc cd cr,itate incidenti stradaLi.

AIle ore 12,45 enffa il Consigliere Giglio. Sono presenti 14.

Il Presìdente dà lettuta deùa mozione e del dispositivo, al tcrmiae della iettura costatatcr

che non ci sono inîerventi, pooe in votazione per alzata di mano la mozione.



Presenti n.14
Yotanti n.14
Yotano SI n.14
La mozione è appîovata all'unanimità dei presenti.
AJle ore 12,50 escono i Consiglieri Gentile e Randisi, enta il Consigliere Aesi.
Sono pîesenti 13.

Il Ptesidente chiede il prelievo dail'elenco degli atti ispcttir'-i della mozione n.l2 a frrna
de1 Consigliere Di Napoli avente per oggert ): I$tdllaiane le/tcatrere nrltu de?arila illegdle

if rti itr ùa Nirn/ò Cal/a ango/o nn ùa Caetana Daita. Prot. n1A75877 de/ 05 / 07 / 50/ 6.

ll Presidente costatato che non ci sono inten enti a favore o controj pone 1n votazlonc
per alzata di mano il prelievo.
Presenti n.13
Votanti n.13
Yotano SI n.13
Il prelievo è approvato alPunanirnità dei presenti.
11 Presidente dà la parola al Consrgliere Di Napoli per illustrare la rnozlone.
ll Consiglierc Di Napoli durantc f illustrazione della mozione pone ùr cr-idenza che 1l

problema del conferimento illcgale dei riEuti nel tratto di stratla indicato, compotta lt
ptesenza giornaliera di vcre discadche a cielo aperto che con la staglonc cstlril lument,r i
disag per i mnli odori emanati dai rifiuti. Scntitc lc continuc lamentele da pate dei
residentj e i mancati controlli da pate della Polizia Nlunicipale per arginare questo
fenomeno. Si chicdc la sistcmazione di telecamete pct rcptimcte tale fenomeno, si

auspica che la sistemazione delle telecamere faciliti il sen-izio di controllo della l'olizia
À{unicipale per identiEcate e sanzionatc i trasgressori.
II Ptesidente apre la discussionc genetale e dà la patola al Consil5liere Dones che ne ha

fatta richiesta.
Il Consigliere Dones pone in ewidenza che bisogna vigilare e applicarc le sanzioni per ì
comportamenti incivili dei cittadini che coofedscono i rifiuti abusivarncntc, anmrncia chc
presenîerà un que-stion tjme relativo al tema trattxto nella mozione. Infine pone l'accento
che non ha mai ricevuto risposte a quesiti inr-iati alla PoLizia \funicipale.
Il Presidente prende atto di quanto esposto, prccisa 1o scetticismo relativo alla
collocazione delle telecan.rere. Dà la parola al Consigiietc Longo chc oc ha fatta
tichicsta.
11 Consigliere Longo pone in evidenza chc le discariche abusil'e sono dissemir.rate sul

teritorio e bisogna fare molti inrcn-entì per boniEcare tutte le discariche abusive. Inoltrc
affclna che molti cittadini meritano di essere sanzionati pet i ioro comportlmenti
incir-ili. ln6ne dichiara chc si asterr,ì dal voto.
ll Presidente costarato chc non ci sono altri inten'enti, alle ore 13,10 sospende la seduta
per 10 minuti per approfondire gli argomenti menziooati nclla mozionc.
,\1le ore 13,20 il Presidente invita il Segretario Dott. Claudio Tedesco a chiamare
l'appe1lo, al tcnninc dcl quale oltrc al Presidente sono presentì i seguenti 10 Consiglieti
Alesi, Di Napoli, Dones, Forzinetti, Giglio, Longo, Macchiarella, Orlando, Re,
Sitagusa.



I1 Presidente costatata la presenza clel numcro legale riapre la seduta, con l'assenso dci
ConsigLieri presenti in aula sostituisce i Consiglicri Governale e Cassataro come
scrutatori con i Consrglicri Dones e Macchiarella.
Il Presidente ricotda chc la mozione illustrata dal Consiglierc Di Napoli è in fase di
taftazlor.e, il fatto che sia una proposta circoscritta in un sito sí può pre-stare a dir.crse
vîlutazioni, ma o1-r'-iamentc non si possono mettere tclecamere io ogm luogo dovc si
esegue la raccolîa dei rifiuti a porta e poita. Costatato che non ci sono alrri inten-enti,
chiude ia trartazione della mozione e la pone in votazione per alzata di nano.
Presenti n.11
Votanti n.11
Yotano SI n-10
Astenuto n. 1(Longo)
La mozione è approvata a maggioranza dei presenti.
Alle ote 13,24 escono i Consiglieri Alesi e Macchiarella. Sono presenti 9.
ll Presidente chiede il preìievo del punto n.13 "puution tìne", costatato che non ci sono
inten-enti a far.ore o contlo pone in votazione per alzata di mano il prelievo.
Presenti n,9
Votanti n. 9
Votano SI n.9
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
Il Consigliere Dones come annunciato prima presenta al tar.olo deÌla Ìrresideaza una
nota avefltc a oggetto: RìnoTione ifati tonferit) abuit'anente in ùale dellt nagnalie anga/o uia
Vewlo e ango/o t'ìa Valdìnoto.

Il Consgliere Giglio presenta d tavolo della Ptesidenza una nota a\.ente a oggefio:
P i{a aìuole nlm albera ùa ù[anhe.
Alle ore 13,26 escono i Consiglieti Re, Di Napoli e Siragusa. Sono presenti 6.
II Presidente c che non ci sono altri iflten-cnti alle ote 73.27 dichiara chiusa la
seduta.

Do
Il Presidente
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